

## Juegos Deportivos Escolares: Se inicia el evento deportivo escolar más grande de Chile

Comenzó la cuenta regresiva para el inicio de las competencias de los Juegos Deportivos Escolares, que son convocados por el Ministerio del Deporte y el Ministerio de Educación, e implementados por el Instituto Nacional de Deportes, para que los establecimientos educacionales inscriban a niños, niñas y jóvenes para que compitan en las categorías sub-14 y juvenil masculina y femenina, de ajedrez, atletismo, para atletismo, balonmano, básquetbol, ciclismo ruta, ciclismo mtb, fútbol, judo, natación, tenis de mesa, taekwondo y vóleybol.

Así lo indicó la Seremi del Deporte, Arling Guzmán, quien invitó para que todos y todas tengan la oportunidad de ser parte de esta fiesta deportiva:

“ Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric queremos una participación masiva en estos Juegos que dan la oportunidad a nuestros niños, niñas y jóvenes de poder crecer y desarrollarse con el deporte. Los Juegos son la fase inicial del deporte competitivo, nuestro semillero donde surgen los talentos que podemos proyectar al alto rendimiento”.

La Secretaria Regional Ministerial, Arling Guzmán, recalcó que también se organizarán campeonatos para las categorías sub 12 y sub 17 e indicó que las consultas se deben canalizar al área del Sistema Nacional de Competencias Deportivas, al correo [jdeatacama@ind.cl](mailto:jdeatacama@ind.cl):

“ En 2023 participaron más de 100 establecimientos educacionales y para este año tenemos una proyección mayor, con un sistema de campeonato para los deportes colectivos de “todos contra todos”, fase de grupos y eliminación directa. Cabe recordar que el año pasado tuvimos una medalla de bronce sudamericana en la disciplina de judo con la deportista de Tierra Amarilla, y alumna del Liceo Bicentenario, Mercedes Fritis, Isidora Alfaro. Con su logro de campeona nacional y medallista sudamericana, Isidora nos demuestra que una deportista regional puede llegar a lo más alto”.

